

NOTA DE PRENSA

Activa Mutua 2008 inaugura el edificio de los nuevos servicios centrales en Reus

El pasado 5 de octubre, Activa Mutua 2008 inauguró oficialmente el nuevo edificio que acoge los servicios centrales de la entidad en Reus. Un acto que congregó a más de 400 personas relacionadas con lo más destacado del tejido empresarial e institucional de las comarcas de Tarragona, Barcelona y Lleida.

En palabras del presidente de Activa Mutua 2008, Josep Domingo Valls, el evento fue el primer gran acontecimiento multitudinario celebrado por la mutua desde que en 2008 materializara la fusión de Fimac, Mupa y ReddisMatt. Asimismo, la entrada en funcionamiento de estos servicios centrales constata, también a su juicio, el éxito de una gestión unificada de las mutuas fusionadas, con el propósito de dotar de mayor competitividad y agilidad al conjunto de la red.

La Mutua consolida así su estructura territorial en base al convenio de fusión en el que se establece la existencia de cuatro sedes centrales: Barcelona, Lleida, Reus y Tarragona, ubicándose asimismo, la sede social en Tarragona.

De entre las personalidades más relevantes que acudieron al acto destacaron el Director General de Ordenación de la Seguridad Social, Miguel Ángel Díaz Peña; el Alcalde de Tarragona, Josep Fèlix Ballesteros; el Director General de Relacions Laborals i Qualitat de la Generalitat de Catalunya, Ramon Bonastre; el Subdelegado del Gobierno, Ramon Inglés; el Delegado de la Generalitat en Tarragona, Joaquim Nin; el Vicepresidente de la Diputación de Tarragona, Albert Vallvé; el ex presidente del Parlament de Catalunya, Ernest Benach; Josep Jofré, Concejal de Ocupación y Empresa del Ayuntamiento de Reus; el Presidente de la Cambra de Comerç de Reus, Isaac Sanromà y el Director Gerente de la Asociación Española de Mutuas de Accidentes de Trabajo, Pedro Pablo Sanz.

Después de la visita a las instalaciones y la proyección de un video corporativo de la entidad, el presidente de Activa Mutua procedió con los parlamentos oficiales acompañado por el Director General de Ordenación de la Seguridad Social, Miguel Ángel Díaz Peña; el Director General de Relaciones Laborales y Calidad en el Trabajo, Ramon Bonastre y el concejal de Empresa y Ocupación del Ayuntamiento de Reus, Josep Jofré. A continuación, el Vicario General del Arzobispado de Tarragona, monseñor Joaquim Fortuny, procedió a la bendición del edificio.

Díaz Peña valoró la gestión aplicada por Activa Mutua.

La inversión en el inmueble ha superado los diez millones de euros, un desembolso que ha permitido la construcción de un edificio de 6.500 metros cuadrados de superficie construida, sobre un solar de 4.500 metros cuadrados en una de las zonas con mayor proyección empresarial en la capital del Baix Camp. En el mismo desempeñan sus funciones casi un centenar de trabajadores.



El edificio, diseñado por el arquitecto Carles Espinós, dispone de planta subterránea para archivos y parking con 70 plazas. Y planta baja, primera y segunda, con 1.500 metros cuadrados cada una en dónde se sitúa recepción, salas de actos y formación, Área de Dirección, Sala de Juntas, un Centro Asistencial de Urgencias, y las áreas Económica y Financiera, Prestaciones, Secretaría General, Área de Informática, Servicios Generales y Recursos Humanos.

Activa Mútua es la séptima en cuanto a resultados y la novena respecto a ingresos en el ranking estatal del sector en lo que respecta a volumen de cuotas. Los ingresos totales de Activa Mutua en 2010 contabilizaron los 317.234.319,38 euros, mientras que los resultados fueron de 23.806.888.03 euros. En el mismo ejercicio, la entidad protegió a 445.854 personas en contingencia profesional, de los cuáles 80.848 fueron autónomos, y cuenta con una cartera de 54.906 empresas aseguradas. Desde la Comisión de Prestaciones Especiales, Activa Mutua concedió ayudas por valor de 503.768 euros destinados a trabajadores o beneficiarios suyos que sufrieron un accidente o una enfermedad profesional. Activa Mutua es líder en el control del absentismo entre sus empresas aseguradas.